

# *Maduro reconoce actuación de atletas venezolanos en Barranquilla 2018*

---



Caracas, 4 ago (PL) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reconoció hoy la actuación de los atletas venezolanos en los XXIII Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe 2018, celebrados en Barranquilla, Colombia.

A través de la red social Twitter, el mandatario manifestó estar orgulloso por las 155 preseas alcanzadas en la cita deportiva, que le confirieron al país sudamericano el cuarto lugar del medallero general.

'34 medallas de oro, 48 de plata y 73 de bronce para un total de 155 preseas. Nuestra delegación deportiva brilló en los XXIII Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe Barranquilla 2018 al obtener el cuarto lugar en el medallero. ¡Generación de Oro! ¡Orgullo Nacional!', escribió Maduro en la plataforma digital.

Los Juegos Centrocaribeños culminaron este viernes luego de 14 días de competencia, escenario donde la delegación tricolor se enaltecó con el resultado del bicampeón mundial de kata, Antonio Díaz, quien sumó su sexta de oro en este evento regional, tras imponerse en las ediciones de 1998, 2002, 2006, 2010 y 2014.

También destacan los metales dorados ganados por las judocas Elvismar Rodríguez, Anrriqueelis Barrios y Samuel Lamedá; en lucha la conseguida por Luillys Pérez y en ciclismo las que sumaron Jefferson Milano (BMX) y Ángel Pulgar (pista).

Igualmente, la olímpica Rosa Rodríguez obtuvo oro en la disciplina lanzamiento de martillo con un tiro de 67.91 metros, que le valió para superar a la cubana Elianis Despaigne.

Venezuela ocupa el tercer lugar en el medallero histórico de los Juegos Centroamericanos y del Caribe con 564 preseas doradas, 782 subtítulos y 918 metales bronceados, en una relación liderada por Cuba (1752-889-679) y México (1235-1215-1087), respectivamente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/168287-maduro-reconoce-actuacion-de-atletas-venezolanos-en-barranquilla-2018>



**Radio Habana Cuba**